

Vendredi 1er octobre

Ce matin, une alerte incendie a été donnée. Nous étions en atelier quand la sirène a retenti : nous sommes sortis dans le calme par la porte extérieure de notre classe pour aller se mettre loin des bâtiments le long de la haie.

Nous n'avons pas eu peur. C'était un exercice pour s'entraîner à sortir vite, « au cas où il y ait le feu pour de vrai » !



Un petit boîtier est dans la classe pour déclencher l'alarme.



Les sorties de secours sont indiquées.



Il y a un point de rassemblement dans la cour.

Bravo à tous les élèves qui ont bien suivi les consignes.